

22. RTF „Rund um die Calauer Schweiz“ Bildliche Impressionen

22.07.2018



Diese RTF-Veranstaltung des RSV Calau 1890 e.V. ist seit vielen Jahren sehr beliebt und konnte sich zum 22. Jubiläum wieder einer beachtlichen Resonanz erfreuen.

Bei bestem Radsportwetter gab es auf allen Strecken durch die "Caulauer Schweiz" viele interessante Dinge zu entdecken. Mit einer super ausgedehnten Streckenführung, sowie die perfekte und freundliche Versorgung an den Kontrollpunkten sorgte der Gastgeber für eine gelungene Veranstaltung.





**Mit 13 Startern waren auch wir Teichlandradler zahlenmäßig stark vertreten und wurden mit einem 2. Platz in der Teamwertung belohnt.
Wir kommen wieder.....**